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＊日本事務局より ９月レート １０６円 

＊ガバナー事務所より 

・ロータリー財団研修セミナー中止のお知らせ 

・ガバナー月信９月号 ＨＰ掲載案内  

・ロータリーの友事務所より コロナに関する

事務所対応の件 

・ロータリー文庫通信３８３号配信とＨＰリン

クのお願い 

・剱田ガバナー ＧＴＭ用挨拶ＤＶＤ 

・バギオ便り８０号配信 

＊加賀中央ＲＣより ９月例会休会のお知ら

せ
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第２００２回例会  

会長挨拶                         2020－21 年度 畑中知昭会長                                 

皆さん今晩は。最初に国際ロータリーとして喜ばしいニュースが来ております。ポリオの事です

が、アフリカ最後のポリオ常在国であるナイジェリアで野生型ポリオの症例が最後に記録されて

から４年が経過しましたということで、ポリオについてはアフリカで最後に消えましたという報

告がありました。これについては非常に沢山の資金と労力が使われたと思います。しかしポリオ

がなくなっても次の疫病対策として、ロータリーとしては取り組んでいくんだろうとは思います。

また一つの話ではポリオの任務で培った事例がコロナにも生かされていくのではないかという

話も聞いています。本当に喜ばしいことでした。皆さんには協力いただきありがとうございまし

た。 

８月も終わろうとしていますが、８月は会員増強月間です。会員増強につきましては、今年はこ

ういう状況でありますので、積極的な増強が難しい中ではあります。私が思うには積極的な増強

ではなく、まずは会員同士が共通体験を持って、共通の感動をしていく、そういうことをしてい

くことによって、その輪が広がって、それを伝え聞いて増強につながっていく、自然な中でそう

今日の縁が出来ればと思います。そういう会員同士の共通体験についてですが、先週２４時間テ

レビをしておりました。私はここ数年見ておりませんでしたが、今年はいつもと違うので見たと

ころ、高橋尚子さんが募金ランをしていました。２４時間の中で休憩を取りながら５キロ走るご

とに、高橋さんが１０万円の募金をしていく。自分が頑張ることをみんなに見てもらって、全国

民の感動を生んで募金をしてもらう。さっきの増強とも似ていますが、この手法はちょっと変え

ればロータリーでも使える手法だと思います。会員の皆さんが頑張るところを地域の人に見せる

ことによって、次の地域の人への感動を生む、一緒に頑張ることにつながる。そういった地域貢

献が出来ればと思いながらテレビを見ていました。 

今の募金ランをするとすれば青少年も関わっていったり、増強にも係ったりするなと思いました

ので、皆さんで検討しながら活かしていけることを考えていきたいと思います。 

 

ＧＴＭについて （ＺＯＯＭの使い方）                     

小島君・・・８月２８日に講演者の平野さんにお越しいただき、リハーサルを行う。来週も本番

を想定した練習を行いたいと思う。来賓挨拶に関しては、剱田ガバナーはライブではなく録画で

との事。郡上市長も録画で挨拶。各クラブへは直接行き、お願いをしてきた。わからないクラブ

もあったが、徐々に理解してもらった。28日には美濃ＲＣも参加していただく。 

羽土君・・・ＺＯＯＭに関して全員が勉強をして出来るクラブはないと自負しています。今、地

区委員会はリアルな会議が出来ないので、みんなに伝えるためにＤＶＤで見ていただくか、ＺＯ

ＯＭを使おうか、勉強をしようかという段階です。 

先週はＺＯＯＭのアプリを取っていただく所まで行いました。2，3名がまだ出来ていないので



徐々に教えていく。主催者からミーティングを行う日時とＩＤがメールやＬＩＮＥで送られてく

るので、クリックすると、例えると会議室の前まで行くことができます。主催者が入室許可をす

ると会議室に入ることができます。またＺＯＯＭを開き、ＩＤとパスワードを入力すれば会議室

の前まで行くことができます。関係ない方がＩＤやパスワードを知ると勝手に入ることができる

ので、見せたくない情報を他人に知られることがあるので、ＩＤやパスワードを他人に見せない

ようにしてください。入室すると画面に顔と音と名前が出てきます。画面に黄色い枠が出ると、

話ができるようになります。話をする方の画面を大きくなることもできます。視聴している方は

何もリアクションが出来ないですが、画面下にバーがあり、反応というところを押すと拍手をす

るマークやいいねマークなどが出てきますので、押すと自分の画面にマークが出ます。講演を聞

いた後に質問がある時は、チャットというところを押すと、ＬＩＮＥのように文字を打つことが

できます。もう一つ、会議をしているところを録画することができます。主催者は基本的にして

ありますが、参加される方も録画したい時は、レコーディングを押すと録画されて、パソコンな

どに自動で保存されます。28日に平野さんにお越しいただいて総練習をしてもらいます。講演は

40分ですが録画します。非常に良かったら本番に使うこともできますし、特別参加者の講評をい

ただく辻パストガバナーに送っておけば、当日の講評もしやすくなると思います。２８日午後６

時半からＧＴＭの練習をするので、参加していただく。わからない場合は電話をしてください。 

 

会員３分間スピーチ（父・母について）                   東田陽博君 

私は昭和 22 年 2 月の生まれです。奈良市の東部の山間部に、柳生という村があります。徳川

家の剣道指南役を務めていたあの柳生家の領地の家老の家で生まれました。家老の血筋として生

まれたのではなく、その当時、教員をしていた両親が借家していた小山田という家老の屋敷で生

まれたのです。今でも生まれた部屋や産湯を使った井戸が、観光名所として保存されています。

ここに「東田ハルヒロ氏誕生の地」という看板が出ていないのが非常に残念です。（わらいをと

る） 

父は興福寺の寺領であった奈良県添上郡北村という所の小百姓の家に生まれたのですが、相当

頭がよかったそうで、村の有力者の支援で、奈良県立師範学校で学ぶことができました。30歳台

には校長になり、最後まで校長を続け、定年後は、奈良市教育委員会で社会教育関係の仕事をし

ました。父の思い出は、毎日どんな時でも自分の職場である学校に出かけ、休んだことない人で

した。 

母親は、奈良県生駒市で士族であった筒井家に生まれ、奈良の女学校を卒業後、父と同じ村で、

家庭学園という、戦争前後の社会にあって、中学を卒業して村に留まる女子に国語、裁縫、料理、

お茶、お花などの主婦としての教養を身につける教育機関に、教員として勤めはじめました。父

と結婚し、そして最後まで勤め上げ、中学校で 55 歳の定年を迎えました。したがって、両親共

働き、という当時では非常に珍しい家庭環境に育ちました。母親は体力的には勤務のつらいこと

もたくさんあったので、肩こりや頭痛をよく訴え、肩をたたいたり、頭をもんであげたりしまし

た。 

22年に生まれたと言いましたが、その後のべービーブームの大勢に巻き込まれないように、大学

に一発で通るように勉強しなさいと言うのが、母の口癖で、どの家にもあったテレビが我が家に

はありませんでした。高校に入学した後で、初めて購入したテレビで、父と Kennedy大統領の暗

殺を見た記憶があります。 

大きくなると将来教師になると 3人の男兄弟はぼんやりと考えていたのですが、長兄が奈良高校

の 2年生の時肺結核になり、休学せざるを得なくなりました。僕は小学校の 4年生のころで、栄

養に良いからとヤギを飼って、乳をしぼり、兄に飲ませたりしていました。しかし、一向に回復

しないことから、県立医科大学病院の外科で肺切除の手術を受け、回復し、1 年遅れて復学し、

長兄はその時に、医学部へ行きたいと言い出し、医学部へ入学し、今は消化器を専門とする内科

医になっています。 

いざ、自分が大学進学を決めなければならなくなった時、本当に何をしたいのかわからなかった

のですが、漠然とは、研究がしたい学者になりたいという希望がありました。長兄からの医学部

進学への勧めと、医学部には行かなかった次兄が、医学を出たからと言いて、臨床医になるだけ

が道ではないと勧めてくれ、それならと医学部を受験することにし、結果は、岐阜大学医学部に

一発で合格できたという次第でした。そこで、１学年上にいた石井充子と出会いました。以後は、

やはり臨床医の道には進まず、基礎医学の教授になり、学者としての道を歩んできました。以上、

自分の進んできた道の中で、家族とのかかわりをお話しさせていただきました。ご清聴ありがと

うございました。 

 

 



 

ニコＢＯＸ                     ニコＢＯＸ委員会 美谷添里恵子君 

畑中君 8月も終わります。来週からは涼しくなるでしょうか。 

藤代君 最後の表敬訪問のみのＲＣへ行ってきました。美濃の武藤市長が出席して見え、挨拶を

させていただきました。当分、出かける事がなくホッとしています。 

松森君 今週の月曜日、山口副幹事とともに、東海北陸道グループの幹事会に行ってまいりまし

た。我がクラブが主催した女性の会が話題となり、また開催してほしいとの事でした。 

東田君 息子は今、岐阜大学病院に勤めていますが、小学校の頃はチチコ取りの名人でした。息

子と長良川で沢山のチチコを取りました。チチコはきれいな流れであることを証明しているそう

です。 

寺田澄男君 暑さに負けず例会に出席できることに感謝。 

美谷添里恵子君 暑い日が続き、夏の疲れが出始めました。健康第一です。残り少ない夏を乗り

切りましょう。 

山下君 高鷲町鮎立地内の長良川と切立川合流地点を昔から郡上谷と言います。郡上市内でも郡

上という地名はここだけのようですが、大変気になっております。郡上という名前の発祥の地な

のでしょうか。多分そのようなのでしょう。 

岩谷君 お盆過ぎに体調を崩してお盆を含めて８日間、休診しました。健康第一ですので、皆さ

んご自愛を！ 

山口君 暑いですね。体には気を付けましょう。 

川島君 まだまだ暑い日が続きます。熱中症には気を付けましょう。 

和田良一君 暑い日が続きます。今日、各務原かかみのの片岡さんが、奥様と白鳥高原へゴルフ

の帰りの丸忠に来て下さいました。最高級の肉を買って帰られました。 

佐藤君 ＧＴＭを成功させよう。 

同文 三島勲君、美谷添生君、羽土君、小島君、野島君、石徹白君、寺田正実君、旭君、井俣君 

和田智博君、宮川君 

 

次回例会予定            

９月 ６日 ＧＴＭ（９日を変更）        ９月２３日 会員卓話 

９月１６日 クラブフォーラム          ９月３０日 クラブフォーラム 

 

出席報告                            出席委員会 和田智博君
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